

NGO

Bhabinkamtibmas Desa Pasir Baru Polsek Pagelaran Sosialisasikan Pesan Kamtibmas Melalui Anjangsana DDS

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Jul 30, 2023 - 11:32



Bhabinkamtibmas Polsek

Polres Cianjur - Bhabinkamtibmas Desa Pasir Baru, Brigadir Nanda, melaksanakan kegiatan anjagsana dengan sistem door to door atau DDS ke Kampung Maga, Desa Pasir Baru, Kecamatan Pagelaran, Cianjur. Dalam pelaksanaannya, Brigadir Nanda menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada warga yang didatanginya. Sabtu, 29 Juli 2023,

Kegiatan ini merupakan kegiatan rutin yang dilaksanakan oleh Polsek Pagelaran untuk mempererat hubungan emosional antara warga masyarakat dengan bhabinkamtibmas. Selain itu, kegiatan anjagsana DDS ini juga bertujuan untuk memberikan pesan-pesan Kamtibmas yang penting bagi keamanan dan ketertiban di lingkungan tersebut.

Kapolres Cianjur, AKBP Azhari Kurniawan, melalui Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana, menjelaskan bahwa kegiatan anjagsana DDS ini merupakan salah satu bentuk upaya polisi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Dengan mendatangi langsung rumah-rumah warga, bhabinkamtibmas dapat memberikan edukasi serta meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga Kamtibmas.

Segala bentuk informasi dan pesan berkaitan dengan Kamtibmas, seperti pencegahan tindak kriminal, peredaran narkoba, dan kesadaran dalam menjaga keamanan lingkungan, disampaikan secara komprehensif oleh Brigadir Nanda kepada warga yang dia temui. Kegiatan anjagsana DDS ini diharapkan mampu membangun hubungan yang harmonis antara polisi dan masyarakat, sehingga tercipta rasa aman dan nyaman di Desa Pasir Baru.

Dalam kesempatan tersebut, Brigadir Nanda juga memperkenalkan diri dan memastikan bahwa masyarakat dapat langsung menghubunginya apabila ada permasalahan atau situasi yang perlu diatasi oleh aparat kepolisian. Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan masyarakat semakin percaya dan mendukung upaya polisi dalam menciptakan Kamtibmas yang kondusif di Desa Pasir Baru.

Kegiatan anjagsana DDS ini mendapat apresiasi positif dari warga Kampung Maga. Mereka merasa bahwa kehadiran bhabinkamtibmas dan penyampaian pesan Kamtibmas secara langsung sangat berguna dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. Semoga kegiatan tersebut dapat terus dilaksanakan secara rutin demi terciptanya hubungan yang baik antara polisi dan masyarakat untuk menjaga Kamtibmas Desa Pasir Baru.